

Sehr geehrter *Damen und Herren*

Aus zuverlässiger Quelle ist uns, zu unserem Bedauern, bekannt geworden, daß in Chile erneut Verhaftungen vorgenommen wurden. Den berichten zu Folge wurde JUAN LUIS VILLELA entführt und auch seine Frau ANA MARIA HERRERA MATELUNA inhaftiert. Weiterhin sind uns die Verhaftungen von MARIO ARANEDA ESPINOZA, ADA CEPEDA PERALTA, ROSA RIVEROS RAMIREZ, MARIANELA ESPINOJA VEGA und von ROSA ESPINOLA VEGA bekannt, die sich am 15. August 1980 auf dem Weg zur "Victaria de la Solidaridad" befanden,. Außerdem haben wir Kenntnid von den Inhaftierungen von OLGA DE ~~XX~~ PEREZ, NORA BENAVENTE PINOCHET und von ANGELA JERIA DE BACHELET, die am 20. 8.80 stattfanden. Am selben Tag wurden außerdem die Studentin VERONICA CONCHA und ein unbekannter Mann vor dem Palast "La Moneda" in Gefangenschaft genommen. Weitere 15 Personen, unter ihnen ANA FUENTES, HECTOR COLLADO, ELISABETH RIVERA, ALAMIRO GUZMAN, GABRIELA FUENTES~~SEX~~ und BABARA DELANO wurden am 24. Aug. verhaftet. Diese hohe Zahl an Verhaftungen zeigt eindeutig, daß die Verletzungen der Menschenrechte in Chile zugenommen haben. Sehr beunruhigend ist die Unklarheit der Aufenthaltsorte und der rechtlichen Situation der Gefangenen. Die systematische Anwendung der Folter und die Ausweitung der Isolationshaft versetzen uns in große Sorge. Wir bitten Sie daher eindringlich die Gefangenen während der Haft human zu behandeln ind ihnen eine gerechte Verhandlung zu ermöglichen.

Hochachtungsvoll

*Uim Peters*